
L'éducation à la sexualité : un tremplin vers l'émancipation

Numéro d'inventaire : 2018.18.3

Auteur(s) : Mouvement français pour le planning familial

Type de document : imprimé divers

Éditeur : Le planning familial

Période de création : 1er quart 21e siècle

Date de création : 2017

Inscriptions :

• lieu d'édition inscrit : 4 square St Irénée 75011 Paris

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Brochure 4 volets

Mesures : hauteur : 21 cm ; largeur : 12,5 cm (dimensions fermées)
largeur : 49.4 cm (dimensions ouvertes)

Mots-clés : Éducation à la santé et à la sexualité

Utilisation / destination : pratique de la santé (Aborder avec les enfants et les jeunes les questions autour de leur corps, les relations filles-garçons, les questions de santé et de sexualité (consentement, orientation sexuelle, grossesse, contraception, VIH/Sida...), les stéréotypes de genre, le sexisme, l'homophobie, les violences faites aux femmes, les violences sexuelles, la pornographie et représentations)

Historique : Cette plaquette d'information fait partie de la collecte LGBTQI initiée en 2018. Depuis les années 1970, le planning familial anime des séances d'éducation à la sexualité dans les écoles, collèges, lycées. 250 000 jeunes sont touchés par an par les actions du planning familial, de la maternelle à la terminale.

Autres descriptions : Langue : Français

L'ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ

UN TREMPLIN
VERS L'ÉMANCIPATION
ET L'ÉGALITÉ



le planning
familial

